

5 mil coronelinos serán beneficiados con el nuevo “Cecof Escudrón Sur”

Una gran noticia para Coronel, pues ayer se celebró la inauguración del nuevo Cecof Escudrón Sur, una obra que refleja nuestro compromiso con un modelo de salud familiar y comunitario, en el marco del aniversario

N°176 de nuestra ciudad. El alcalde Boris Chamorro destacó que este nuevo centro beneficiará directamente a cerca de 5 mil vecinos y vecinas de los sectores Jorge Alessandri, Huertos Familiares y Escudrón Sur, entre otros,

acercando prestaciones de salud fundamentales a quienes más lo necesitan. “Esto, que era un basural, que era un foco de inseguridad para los vecinos de Escudrón Sur hoy se ha transformado en un centro de salud que permite

destrabar la congestión que tenemos en el Cesfam Lagunillas, con atención médica profesional a tan sólo pasos de las casas de nuestros vecinos”, señaló Chamorro, durante la inauguración oficial del recinto. ☺



ALCALDE CHAMORRO AYER DIO POR INAUGURADO EL RECINTO.